
 

 

令和５年第３回（９月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

9月13日（水） 
午前 9時 30分 

9月14日（木） 
午前 9時 30分 

9月15日（金） 
午前 9時 30分 

9月19日（火） 
午前 9時 30分 

9月20日（水） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

5 
小 泉  陽 
21・未来クラブ 

9 
篠 田  剛 

公明党 
13 

小 川  匠 
日本共産党 

17 
熊 谷  麗 

草の根 

2 
斉 藤 隆 浩 
21・未来クラブ 

6 
篠 原 通 裕 

公明党 
10 

山 下 淑 子 
公明党 

14 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
18 

勝 山  祥 
草の根 

3 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

7 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

11 
宮 尾  玲 

日本共産党 
15 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

19 
今 成 優 太 

草の根 

4 
根 岸  操 
無会派（立憲） 

8 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

12 
木 村 邦 憲 

日本共産党 
16 

村 元  寛 
草の根 

  

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

 



 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ 行財政改革・ＤＸ化について 

（１）行政委員会のオンライン会議について 

（２）附属機関のオンライン会議について 

（３）自動公金の収納機の導入について 

（４）学校現場でのＩＣＴ化について 

（５）市民のＩＴリテラシーを高める取組について 

（６）回覧板アプリの導入について 

２ 民間企業の見守りサービスの導入について 

（１）民間企業の見守りサービスを本市でも導入しては 

３ 公益通報者保護条例の制定について 

（１）現在の公益通報者保護の運用状況について 

（２）条例制定の必要性について 

４ 再び、びん沼自然公園について 

（１）６月以降の利用者数の実績は 

（２）指定管理者の収益の現状は 

（３）駐車場の現状は 

（４）老人福祉センターのゲートボール場について 

５ ゼロカーボンに向けた取組について 

（１）木質バイオマスの活用について 

①今後の公共施設整備に際し「木質ペレットストーブ」等の導入を 

②地球温暖化防止活動支援補助金の項目に「木質ペレットストーブ」の追加を 

（２）「置き配」などによる再配達の削減の啓発に向けた取組について 

（３）省エネ家電購入への補助施策について 

６ 産業団地整備事業・治水対策について 

（１）産業団地の工事の状況について 

（２）産業団地の進出企業との調整状況は 

（３）公共施設に雨水タンクの見本の展示を 

 



 

 

２ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１ 安心な暮らしづくりについて 

（１）成年後見制度の充実に関して 

①利用促進の取組状況は 

②成年後見人を充足させる考えは 

③市民後見人養成講座の受講生の現状は 

２ 賑わいのまちづくりについて 

（１）地域版ふじみマーケットを開催する考えは 

（２）イベント等での公園利用の促進について 

３ 投票率向上について 

（１）先般の埼玉県知事選挙の投票率を受けて選挙管理委員会の見解は 

（２）「親子で投票にいこう」の推進を 

４ 安全なまちづくりについて 

（１）市民要望について 

①交通安全施設に関する要望の状況は 

②勝瀬小学校付近砂川堀渡戸橋の横断歩道の付け替えを 

（２）道路損傷通報サービスの現状は 

 

 

３ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１ 第３次富士見市教育振興基本計画より主に学校教育について 

（１）児童生徒一人ひとりに応じたきめ細やかな指導による学力の育成が基本目標の第一に掲

げられているが、確かな学力の定着に向けた歩みは 

（２）多様性を認めあい、誰一人取り残さない教育の推進に向け、不登校対策の充実を 

（３）教育を取り巻く社会の動向の一つに地域コミュニティの希薄化を挙げているが、どのよ

うな分析に基づいているのか 

２ 開発が進む水谷地域の様々な環境整備について 

（１）今後の開発の方向性をどのように把握しているのか 

（２）狭隘な道路が多く存在する。歩行者や自転車などの交通弱者対策は 

（３）住宅密集地における防災空地確保の対策は 

３ 安心安全な社会に向けて 

（１）新河岸川右岸水谷東３丁目高芝地域の堤防に散見される亀裂への対応を 

（２）富士見市独自の防災アプリ作成の検討を 

 



 

 

４ 根岸 操（議席番号４番） 

１ 市民の健康を守る施策について 

（１）新型コロナウイルス対策について、５月８日以降の市内の現状をどのように捉えている

か 

（２）熱中症対策について 

①市民への対応は 

②教育関係への対応は 

２ 交通安全について 

（１）自転車の運転マナー向上について 

①現状について 

②一般市民を対象にした自転車交通安全教室の開催を 

（２）路面表示の点検はどのように行われているか 

３ 市民要望について 

（１）鶴瀬駅東口土地区画整理地の雑草について 

（２）鶴瀬駅西口前の違法駐輪対策について 

（３）ごみ分別の更なる啓発を 

（４）夕焼け放送について 

①放送時間について 

②放送内容について 

（５）みずほ台駅前東西トイレの洋式へのリニューアルについて 

 

 

５ 小泉 陽（議席番号１番） 

１ 公共施設等マネジメントについて 

（１）富士見市公共施設個別施設計画第１期実行計画の進捗状況は 

（２）富士見市公共施設個別施設計画第１期実行計画の実現性について 

（３）富士見市公共施設個別施設計画における再編や集約化について 

（４）市民との情報共有について 

２ 鶴瀬駅西口土地区画整理について 

（１）鶴瀬駅西口土地区画整理事業の進捗状況について 

（２）鶴瀬駅西口のまちづくりの方針について 

３ ＤＸ推進に伴う情報弱者への対応について 

（１）現状と課題について 

（２）支援と環境整備について 

 



 

 

６ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ 重層的支援体制整備移行準備事業について 

（１）事業の進捗状況や今後の方向性について 

２ 行政のデジタル化について 

（１）対面とデジタルの活用に関する本市の考え方は 

（２）市民サービス向上への新たなアプローチは 

（３）先端技術の利活用について 

３ 平和啓発・継承活動について 

（１）現状の取組について 

（２）更なる取組について 

４ 市民からの要望について 

（１）市営住宅の契約期限について 

（２）ごみ出しのルール違反防止対策について 

 

 

７ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１ 熱中症・環境問題・防犯対策で連携した取組を 

（１）まちのクールオアシスのさらなる周知を 

（２）マイボトルの普及とまちのクールオアシスとして、公共施設に無料給水機の設置を 

（３）防犯・環境施策として、防犯活動エコバッグの配布又は販売を 

２ 学校環境について 

（１）必要な台数の冷水器の設置を 

（２）下校時の見守り体制のサポートを 

（３）図書室と図書館の蔵書データのネットワーク化に向け、まずは図書室の蔵書の電子管理

化を 

３ 市民・地域要望について 

（１）集会所の予約や鍵の受渡し方法等の改善を 

（２）びん沼自然公園のパークゴルフ場の中間にトイレの設置を 

（３）投票所への移動支援を 

（４）西出張所が閉鎖中の対策として、近隣の公共施設又は職員の出張で、受付等の対応を 

（５）町会の案内の多言語化を（行田市も参考に） 

 



 

 

８ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１ 行政経営について 

（１）市の財政状況の見通しは 

（２）限られた予算の中での事業実施の判断基準は 

２ 富士見市文化芸術振興基本計画について 

（１）これまでの取組に対する評価は 

（２）富士見市文化芸術アクションプランによる取組の評価は 

（３）第２期の計画策定に向けた取組状況は 

３ 交通安全対策について 

（１）自転車の安全な利用に向けた取組の現状は 

４ 教育行政について 

（１）小中一貫教育推進の状況は 

（２）教育相談事業の現状は 

 

 

９ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ 治水対策について 

（１）富士見市周辺の国や県の治水事業は 

（２）図川排水機場について 

（３）唐沢堀について 

（４）桜井雨水幹線について 

（５）下の谷公園付近における旧富士見江川樋管に自動ゲートと常設排水ポンプの新設を 

（６）旧富士見江川付近の道路復旧工事について 

（７）別所雨水幹線と別所雨水ポンプ場について 

（８）尺地堀と尺地排水機場について 

（９）前谷排水機場について 

（10）浄化槽から公共下水道への接続推進を 

（11）雨水貯留タンクなどの治水対策推進を 

２ 難波田城公園の更なる整備を 

（１）古民家のバリアフリー化を 

（２）菖蒲田について 

 

 



 

 

１０ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 英語教育の充実について 

（１）小学校における外国語活動の現状について 

（２）ＡＥＴの活用状況について 

（３）モジュール授業に関する本市の取組は 

（４）体験型英語学習施設「ＴＯＫＹＯ ＧＬＯＢＡＬ ＧＡＴＥＷＡＹ」を活用してはどうか 

２ 小中・特別支援学校の備品整備について 

（１）学校机と椅子の管理について 

３ 防災対策事業について 

（１）気象防災アドバイザーの活用について 

（２）公式ＬＩＮＥに防災メニューの追加を 

（３）防災行政無線電話応答サービスについて 

（４）避難所備蓄品に防犯ブザーの配備を 

４ 熱中症対策の更なる推進について 

（１）埼玉県の「まちのクールオアシス」推進事業に基づく取組について 

（２）高齢者世帯等のエアコン利用促進について 

（３）子どもの通学時の熱中症予防に関する取組について 

 

 

１１ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 平和事業について 

（１） 平和事業の取組の拡充を 

① 市役所本庁舎や公民館でのパネル展の開催を 

② 図書館における企画展や平和に関する書籍コーナーの拡充を 

③ 長野県飯田市のピースゼミを参考に富士見市でも開催を 

④ 市民のヒロシマ派遣の拡充を 

２ 「住まいは人権」という観点からの住宅施策について 

（１） 住宅確保要配慮者に対する国の住宅セーフティネット制度を活用した家賃補助制度の

創設を 

（２） 市営住宅の増設を 

３ 災害避難所について 

（１） 避難所の仮設トイレにプライバシーを守り、安心して使用できるテント型の大型トイ

レの導入を 

（２） 災害時に直接福祉避難所へ避難ができるように改善を 

４ 市民要望について 

（１）県道三芳富士見線の消防署前から富士見高校前交差点まで点字ブロックの整備を 

 



 

 

１２ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 市役所西出張所の早期再開を 

（１）市役所西出張所を早期に再開してほしいという声が広く市民から出ている。現在の市の

早期再開に向けた取組状況は 

（２）代替施設の設置こそ問題の根本的な解決になると考えるが市の認識は 

２ 地域公共交通について 

（１）東武東上線西側地域に市内循環バス運行を実現する上で、近隣市町を一部通行する路線

を検討すべきと考えるが、市の考えは 

３ 放課後児童クラブについて 

（１）水谷、つるせ台の各放課後児童クラブのトイレの拡充についての市の検討状況は 

（２）各放課後児童クラブの要望や状況に応じて支援員を増員するべきと考えるが市の認識は 

（３）「放課後児童支援員キャリアアップ処遇改善事業」を導入して支援員の処遇を改善する

べきと考えるが、市の考えは 

４ 補聴器購入助成について 

（１）富士見市高齢者等実態調査を受けて、補聴器購入助成に向けた市の検討状況は 

５ ベンチの設置について 

（１）鶴瀬駅西口の市道第５１１７号線沿いにベンチを設置してほしいという要望が多くある。

市としてベンチを設置する考えは 

 



 

 

１３ 小川 匠（議席番号２０番） 

１ マイナンバーカードを巡る諸課題について 

（１）本市におけるマイナンバーカードをめぐるトラブルの現状は 

（２）国の「総点検」に市としてどのように取り組むのか 

（３）健康保険証の廃止を中止するよう国に対し求めるべきと考えるが市長の見解は 

２ 猛暑から市民の命と健康を守るために 

（１）本市における現在の取組状況と今後の取組について 

（２）高齢者への見守り活動の実施を 

（３）生活保護利用者、低所得者等にエアコンの購入・修繕・更新費用の助成を 

（４）電気料金の助成を 

（５）猛暑日の部活動について 

３ プールの在り方に関する考えを市として持つことについて 

（１）プールの意義について 

①学校教育における意義について 

②市民生活における意義について 

（２）学校プールの今後の在り方について 

（３）市民ニーズを踏まえたプールに関する総合的な方針を策定することについて 

４ 市民要望について 

（１）公園に関する要望について 

①羽沢２丁目地域に公園の設置を 

②公園等の樹木に、名称を表記したプレート（樹名板）の設置を 

③水遊びができる公園の整備を 

（２）不妊治療への助成について 

（３）ふじみ野駅周辺の歩道環境の改善を 

 

 



 

 

１４ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ 鶴瀬駅東口周辺地区のまちづくりについて 

（１）地権者とも話し合いが進められてきたが、鶴瀬駅中心のまちづくりを市はどのように考

え進めているのか 

（２）鶴瀬駅東口周辺の商店街の店主や地域住民の声をどう聴いているのか。また、市の計画

にどのように反映しているのか 

２ 地域経済と市民要望について 

（１）シティゾーンについて 

①埼玉県の企業誘致の計画に対し富士見市として課題をどのように捉えているのか 

②誘致企業と富士見市の中小企業との連携による市内産業の発展をどのように考えている

のか 

③ドッグランやスケートボードパークの検討状況は 

（２）産業団地ができたことで働く人が増え、鶴瀬駅を利用する人も増える。そこで、鶴瀬駅

東通線を含めて地域経済の活性化を図るための施策が必要と考えるが、市の見解は 

３ 防災対策について 

（１）水害が起きないように、排水ポンプ車の購入を 

（２）富士見市として、総合防災備蓄倉庫の新設を 

（３）学校給食センター前の住宅の水害対策を 

４ 富士見ガーデンビーチ跡地利用について 

（１）市としての今後の計画は 

（２）ニーズ調査やサウンディング型市場調査にはどのように取り組むのか 

 

 

１５ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 犯罪機会論に基づいた安心安全なまちづくりを 

（１）公園の防犯対策を 

（２）犯罪機会論の周知啓発を 

２ 市内公共交通について 

（１）民間バス路線との役割分担の考え方について 

（２）びん沼自然公園へのアクセスについて 

３ 樹木の維持管理について 

（１）公園について 

（２）道路について 

４ 地域コミュニティの活性化について 

（１）集会所をはじめとする公共施設の利用促進のための取組を 

 



 

 

１６ 村元 寛（議席番号６番） 

１ お子さんと一緒に安心してトイレの利用ができるための配慮を 

（１）公共施設におけるお子さんによるドア開け防止の工夫を 

２ 交通政策について 

（１）公共交通の現状について 

（２）２市１町での広域化について 

（３）和光市や境町を参考に自動運転バスの研究を 

（４）さいたま市を参考に乗合タクシーの活用を 

（５）コミュニティバスの拡充を 

（６）ふじみ野市を参考に市内循環ワゴンの実証実験を 

（７）産業団地に進出する企業の送迎バスについて 

３ 行政指導について 

（１）行政指導の手続について 

（２）行政指導の中止等の求めについて 

（３）行政指導の求めについて 

 

 

１７ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 教育環境の整備について 

（１）連絡ツールについて 

①現状について 

②課題について 

③今後の取組について 

２ 屋外運動施設について 

（１）市内グラウンドの砂埃対策について 

（２）市内グラウンドの土の管理について 

（３）利用者や利用団体からの意見や相談を、どのように受け入れているのか 

３ 防犯対策について 

（１）富士見市街頭防犯カメラ設置補助制度の現状について 

（２）防犯カメラ設置の考え方について 

（３）富士見市街頭防犯カメラ設置補助制度の今後の取組について 

 



 

 

１８ 勝山 祥（議席番号１８番） 

１ 選挙について 

（１）投票所に駐車場を用意することについての考え方は 

（２）投票所への移動が困難な高齢者や障がい者への対応は 

（３）選挙権のある障害者手帳所持者の人数は 

（４）障がい者の投票状況は 

（５）高齢者や障がい者が投票しやすい環境を整える考えは 

（６）障がい者の投票状況を調査し、投票環境に関するニーズを具体的に把握しては 

２ 富士見ガーデンビーチ跡地の利活用について 

（１）富士見ガーデンビーチ跡地の利活用について 

①進捗状況は 

②今後の予定は 

（２）水害対策への考えは 

（３）市民や関係団体、議会からの意見をどのように取り入れていくのか 

（４）雨天時や夜間の利用のために屋根や照明を整備する考えは 

（５）遊具を設置する考えは 

３ 図書館について 

（１）図書館の魅力を伝えるために「泊まれる図書館」を開催しては 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ 部活動について 

（１）熱中症対策について 

（２）部活動の指導について 

２ 小中学生の運動能力について 

（１）本市の現状は 

（２）今後の取組について 

３ 学校プールの開放について 

（１）２年間の事業評価は 

（２）今後の取組について 

４ ひとり親家庭への支援について 

（１）現状の取組は 

（２）今後の取組は 


